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物业经理离职 小区居民挽留
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本报讯 （记者 杨 光）
“听说靳经理要离开咱们小区
了，为什么呀？”5 月 22 日，
金地翠园小区业主微信群里特
别热闹，大家对离职的物业经
理靳丽萍纷纷挽留，并感谢她
把小区管理得井井有条。

居民真情挽留

5 月 22 日一大早，金地
翠园小区业主微信群里就炸
开了锅，业主们对物业经理
靳丽萍进行了高度评价。

“5 月 21 日晚上我才得知
靳经理要离开我们小区了，
相处了这么长时间，她为人
正派，认真负责，我不同意
她走。”居民“阿皓”在微信
群里说，这样的物业经理不
容易找，希望靳经理还能留
下。

“如今咱们小区干净卫生
又和谐，靳经理做出了很多
努力和贡献。”居民“禅心”
说，如果靳经理不干了，建
议撤换物业公司。

“遇到办实事、有责任心
的物业经理不容易，靳经理
工作能力强，很多不好办的
事都给办成了，我打心里认
可这个大姐。”居民“禾田”
说，过去小区环境不好，公
共用地少，私搭乱建比较严
重，靳经理来后，进行了有
效 整 治 ， 现 在 小 区 秩 序 好

了 ， 居 住 条 件 也 得 到 了 改
善，这样的物业经理要留在
身边。

物业经理热心服务

记者了解到，2018 年年
初，靳丽萍到金地翠园小区
担任物业经理。每天早上7点
多，她会准时出现在小区门
口，对业主们笑脸相送。冬
天下雪，靳丽萍早上6点多就
带着保安在小区铲雪。去年
小区东边的一处露台地板破
损 严 重 ， 她 带 头 进 行 了 改
造，业主们都很高兴。平时
不管哪家居民有事，只要打
个电话，她总能准时出现，
及时解决问题。

去年冬天，金地翠园小
区集中供热改造，从动员、
收费、安装主管道、安装暖
气片，靳丽萍跑前跑后忙了
45 天，家家户户进了个遍，
最终顺利供暖，靳丽萍获得
了居民的称赞。

“物业公司就是做服务，
也是业主的管家，物业经理
要能看到业主在想什么，这
是服务理念的问题。”靳丽萍
说，业主愿意把小区交给她
管理，就要尽到责任，为大
家多办实事。

“这次离职主要是由于家
庭原因，我干物业 12 年了，
在每个小区都能得到了大家
的认可。”靳丽萍说，金地翠
园小区的业主素质比较高，
和他们相处得很融洽，很感
谢业主们对她的信任。

“六一”儿童节即将到来，5月21日，源汇区顺河
街道东大街社区组织辖区未成年人到田间地头，开展
了“庆六一 五彩缤纷童年乐”活动。

本报记者 王 培 摄

5月21日下午，源汇区马路街街道交通路社区邀
请礼仪老师龚晓莹，为社区居民和商户上了一堂“文
明驻我心 礼仪伴我行”的礼仪教育课。

本报记者 李慧宇 摄

本报讯 （记者 姚晓晓）
5月 22日，本报 04版刊发的

《单位已搬迁 指示牌仍在》
一文，报道了郾城区行政服
务中心搬走已半年之久，可
是位于市区太行山路与颍河
路交叉口的指示牌仍未拆除
的事情，引起了相关单位的
重视。

5 月 22 日上午，郾城区
行政服务中心工作人员给本
报记者打来电话，称指示路
牌已拆除，并对给市民带来
的误导表示歉意。

5 月 22 日中午，记者来
到 太 行 山 路 与 颍 河 路 交 叉
口，发现原本在路边绿化带
内的指示牌已经没有了。

“上午来上班时，发现
早前这里的指示牌已经被拆
除了。这个‘过期’半年的
指示牌，终于不会再误导市
民了。拆除‘过期’指示牌
不是什么难事，希望以后其
他单位或企业都能做好类似
的收尾工作。”附近一商户
说。

■《单位已搬迁 指示牌仍在》后续

指示牌已拆除


